

---

18. Januar 2010 - 00:04 Uhr · · Wels

---

## Welser feiern Premieren-Doppel



Für einen Hauch von Neujahrskonzert sorgten Walter Rescheneder und das städtische Symphonieorchester.  
Bild: Cityszene Maringer

### **WELS. Der Wels-Song von Simone Zaunmair und das Wels-Pils der Fachhochschule wurden beim Neujahrsempfang vorgestellt.**

200 Gäste folgten Freitagabend der Einladung von Bürgermeister **Peter Koits** ins festliche Ambiente der Minoriten. Das städtische Symphonieorchester (Leitung **Walter Reschen-eder**) spielte Strauß-Melodien, „Wös-Blech de Luxe“ mit **Simone Zaunmair** an der Posaune den flotten, von ihr komponierten Wels-Song, der uraufgeführt wurde.

Fachhochschul-Chef **Gerald Reisinger** und **Thomas Eidenberger** (Leiter Studiengang Biotechnik) präsentierten beim Gastgeber „Österreichs bestes Pils“. Es wird an der FH gebraut. Nun suchen die Brau-Profis zur Vermarktung des feinen Getränks Fachleute aus der Bierbranche als Partner. (müf)

---

Quelle: [nachrichten.at](http://www.nachrichten.at)

Artikel: <http://www.nachrichten.at/oberoesterreich/wels/Welser-feiern-Premieren-Doppel;art67,322253>

---

© OÖNachrichten / Wimmer Medien 2010 · Wiederverwertung nur mit vorheriger schriftlicher Genehmigung